Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 54 m2
Référence 84577556
Prix 249 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A 4 minutes de la mer, proches des commodités et transports, un bel appartement
2 piéces avec balcon au sein de la résidence "Les terrasses de la Baie des Anges"
proposant de tres nombreuses prestations.Cette résidence sécurisée propose une
treés grande piscine de style olympique, accompagnée d'une piscine pour enfants,
un tres joli jardin arboré parfaitement bien entretenu, un gardien, ainsi qu'une salle
de sport hautement équipée avec un planning de cours de sport avec
professeur.Au 1er étage surélevé, nous vous proposons a la vente un appartement

2 pieces de 55m2 vous accueillant par une ...

Just 4 minutes from the sea, close to all amenities and transport, a beautiful
2-room apartment with balcony in the "Les terrasses de la Baie des Anges"
residence, offering a wide range of services.This secure residence offers a very
large Olympic-style swimming pool, accompanied by a children's pool, a very pretty
garden planted with trees and perfectly maintained, a janitor, as well as a highly
equipped gym with a schedule of sports lessons with a teacher.On the raised 1st
floor, we offer for sale a 556m?2 2-room apartment welcoming you through a beautiful

entrance hall onto the magnificent ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING
19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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